

## Idul Adha 1443 H, Polres Sumbawa Barat Distribusi 50 Ekor Sapi Qurban

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 9, 2022 - 22:01



Sumbawa Barat NTB - Dihari hari Idul Adha 1443 H 2022, sebanyak 50 ekor sapi qurban di distribusikan oleh keluarga besar Mapolres Sumbawa Barat.

Hal tersebut, disampaikan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi.

Menurutnya, sapi qurban dari Mapolres akan didistribusikan ke beberapa Desa

dan Kecamatan di wilayah KSB. Tentunya, 50 sapi qurban yang akan dibagikan sudah dinyatakan sehat dari dinas terkait.

"50 sapi ini juga sudah dilengkapi keterangan sehat. Alhamdulillah, sesuai jadwal hari ini kita sudah bagikan kepada para penerima yang berlangsung di lapangan Mapolres. Selain itu, sapi qurban juga di bagikan kepada penerima melalui 7 Polsek jajaran, 25 Mesjid, desa dan kecamatan," kata, Kasi Humas IPDA Eddy kepada wartawan, Sabtu (9/7/2022).

Sebelum dilakukan pendistribusian, bebarnya semua hewan qurban telah dinyatakan terbebas dari PMK dan penyakit lainnya oleh dokter hewan.

"Kita lakukan pemeriksaan terhadap hewan qurban dan memastikan adanya rekomendasi sehat dari dokter hewan agar nantinya hewan qurban terjamin aman untuk dikonsumsi," jelasnya.

Pihaknya, kata Kasi Humas, terus konsisten membagikan sapi qurban setiap tahun kepada masyarakat Sumbawa Barat.

"Kami keluarga besar Polres Sumbawa Barat terus konsisten menjaga tradisi kebersamaan dengan mendistribusikan hewan qurban setiap tahunnya. Kami juga memohon maaf kepada masyarakat yang telah mengajukan proposal namun belum terpenuhi di tahun ini dikarenakan terbatasnya hewan qurban. Semoga semua ini bermanfaat dan mendapat berkah barokah serta ridho dari Allah Swt. Akhir kata, atas nama Kapolres dan seluruh jajarannya kami mengucapkan, Selamat Hari Raya Idul Adha 1443 H. Semoga di hari yang suci ini, segala ibadah yang telah kita lakukan dapat menghilangkan kotoran di dalam jiwa dan diterima olehNya. Minal Aidin Walfaizin Mohon Maaf Lahir dan Batin," demikian, IPDA Eddy.(Adb)